



NIT:901799244-8

Tibú- 16 de ago. de 24. |

Pronunciamento público

Cordial saludo

Terminada la VI sección de la mesa de diálogos entre el estado Mayor de las FARC EP EM y el Gobierno Nacional en la ciudad de Cúcuta , Saludos y felicitaciones a todos los participantes en las mesas de diálogo de paz. Su compromiso y dedicación a la construcción de una paz duradera y justa para Colombia es verdaderamente inspirador.

A los representantes del gobierno nacional, a los delegados de las FARC-EP, y a todos los que han trabajado incansablemente para llegar a este momento, les expresamos nuestra más profunda admiración y respeto, las comunidades organizadas en las diferentes experiencias sociales esperamos con anhelo que se puedan materializar las transformaciones territoriales que permitan la construcción de una verdadera paz con justicia social en un tiempo real y efectivo.

La paz es un proceso que requiere valentía, comprensión y compromiso. Ustedes han demostrado tener esas cualidades en abundancia. Su diálogo y negociación han abierto un nuevo camino para Colombia, un camino que conduce a la reconciliación, la justicia y la equidad.

Que este proceso de paz continúe fortaleciéndose y expandiéndose en las diferentes regiones del territorio nacional , y que sus logros sean una fuente de inspiración para generaciones futuras. Que la paz sea una realidad para todos los colombianos, en todo el territorio nacional.

Nuevamente, felicitaciones por este importante avance hacia la paz. ¡Que la esperanza y la unidad guíen su trabajo!"

Para la paz todo la guerra nada

Correo: asorepaz@gmail.com

Teléfono:313-9834891